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平成２４年１月１４日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２４年１月１４日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、池野、村井 

１．議題 

① 第一回若手幹事会報告の件 

② 冬の異業種交流会に関する件 

③ 連絡幹事会実施要項に関する件 

④ 経工会入会記念パーティの件 

⑤ 平成 24 年度予算申請および事業計画に関する件 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 第一回若手幹事会報告の件 

 池野副会長より、「去る平成 23 年 11 月 26 日（土）18 時よりこぶし会議室にて第一

回若手幹事会を開催した。参加者は、坂下恭平、古田宗一郎（H21 倉島研）、由本小百

合（H13 小松原研）、西田卓司、村井繁夫（H6 石井研）、池野裕一（H6 後藤研）の６

名であった。議題（１）異業種交流会活性化については、坂下君の勤務先が太陽電池

国内シェア 70%以上を誇るということで、２年以内位を目処に今後の展望などを発表

してもらいたい、学生も参加してもらってもよいのではないか、などという意見があ

った。議題（２）その他事業については、古田君から倉島、鈴木両研究室の同窓会（７

期）が活発に行われており、合同ＯＢ会あるいはもう少し広く集まる会に発展できれ

ば活性化できそうである、などの意見があり、今回も大変有意義な会となった。」との

報告があった。 

 

② 冬の異業種交流会に関する件 

高木会長から「第 21 回冬の異業種交流会を次の通り開催する。 

日時：平成 24年 1月 22日（日）10:00受付、10:30開始 

場所：金沢スカイホテル 会費：2,000円（講演聴講のみ無料） 

講師：石原正彦先生（情報学部情報経営学科 准教授） 

演題：企業の技術的競争力の源泉について考える～技術経営的視点からの一考察～ 

資格：こぶし会々員ならだれでも参加可能 

準備は、プロジェクターとスクリーンを必要とする。会報こぶしの告知の中で、会場

に誤記があった。正しくは、金沢スカイホテルである。当日、エクセルホテル東急に

は訂正の案内を張り紙させてもらえるよう手配したい。常任幹事の参加者は、高木、

宮元、今越、百万、村井、池野、ホームページから北本祐一氏の申込があったが、ま

だまだ席数に余裕がある。引き続き、各幹事は積極的に会員を誘ってもらいたい。」

と提案があり、一次集計の結果を 1月 19日にスタッフメールあてへ報告することとな

った。 

 

③  連絡幹事会実施要項に関する件 

 高木会長から「2月下旬に予定していた次回の連絡幹事会は各幹事の都合が悪いこと

もあり、前倒しで1月28日および2月4日前後のどこかで調整したい。場所は、21号館会

議室、時間は12：00から昼食会を兼ねて各ゼミからの連絡幹事７研究室７名の参加を

見込んでいる。私からパーティメーリングリストへ打診する。経工会からは、高木、
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粟島、宮元、村井、今越が出席する。武市先生の都合がよければサポートとして出席

をお願いしたい。当日に、入会金5,000円、パーティ会費3,500円の計8,500円を約50名

分徴収できる予定である。当日の資料は、教員招待状（宮村印刷から）、経工会の栞を

準備する。栞は、人数分をカラーコピーする予定である。」 と提案があり了承された。 

 

④  経工会入会記念パーティの件 

 高木会長から「平成 24 年 3 月 16 日（金）午後 6 時開場、午後 6 時 30 分開宴の予定

で、金沢スカイホテルで入会記念パーティが行なわれる。会場である金沢スカイホテル

への予約の手配は、宮元相談役へ一任したい。経工会からの参加者は、高木、池野、村

井、百万を決定者とし、福田、今越、村田、石森各幹事の都合を待ちたい。なお、パー

ティ終了後に、幹事反省会を別室にてセットするので、幹事からは、別途、反省会費と

して 2,000 円程度徴収予定である。卒業記念品は、例年通り判子としたい。記念品発注

の都合もあり、武市先生から卒業生の名簿を早い時期に入手する予定である。」との提

案があり、了承された。  

 

⑤  平成 24 年度予算申請および事業計画に関する件 

池野副会長から資料をもとに「平成24年度経工会予算の編成に当たり、まずは、こ

ぶし会からの経費補助の対象となる予算請求書の原案を作成した。原案は、平成23年

度をベースとして、三年に一度開催の総会および経工会だより発行を盛り込んである。

ただし、総会出欠はがき枚数と経工会だより印刷枚数は、三年前の通りとしてあり、

こぶし会へ確認しておく必要があるが大きく変わらない予定である。申請総額は、

807,000円とした。これに加え、平成24年度経工会事業計画案を作成したが、特に新し

い事業は盛り込んではない。あわせて日程を審議してほしい。」との提案があった。  

続いて、高木会長から資料をもとに「平成24年度経工会予算請求案、および事業計

画案について幹事各位からの意見を聞きたい。」との提案があり、協議の結果、事業

日程について若干の変更があったものの概ね原案に従うこととして、こぶし会への予

算申請と次年度事業計画が決定した。 

 

 

 

以上をもって 20：30 に会は終了し、次回の幹事会を２月４日(土)18:30 から開催するこ

とを確認し、散会した。 


